



### Donación al Tobón Uribe

El Banco de Santander donó al Hospital Pablo Tobón Uribe la suma de \$ 50.000.00 con destino a la financiación de los programas y actividades del centro asistencial. En la gráfica, al centro, el doctor Iván Darío Vélez Atehortúa, director del Hospital, cuando recibía de manos del gerente de la entidad bancaria,

Francisco Ortiz Villa, el cheque respectivo, en presencia de los doctores Ernesto Bravo Betancur, miembro de la junta del hospital; Jorge Ignacio Campuzano, jefe de la División Administrativa del Tobón Uribe; Jorge Iván Rodríguez y Víctor Jaime Uribe, directivos del Banco de Santander. (Foto Ospina).

Periódico \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

Tema \_\_\_\_\_

Página \_\_\_\_\_